

WAWANCARA

Narasumber 1

Nama : Capt. Asep Supyani

Jabatan : Nakhoda PT. Pertamina Perkapalan (Persero)

Beliau bekerja di PT. Pertamina Perkapalan (Persero) yaitu menjabat sebagai Nakhoda. Saat penulis melakukan wawancara, beliau sedang berada di kantor *Crewing* ketika melakukan laporan *sign off*.

Penulis : “Selamat siang Capt. Mohon izin apakah Captain ada waktu luang ?”

Narasumber 1 : “Iya det, ada apa ?”

Penulis : “Mohon izin Capt, saya ingin bertanya mengenai kualitas koki yang bekerja di atas kapal PT. Pertamina Perkapalan (Persero).”

Narasumber 1 : “Apa yang ingin kamu tanyakan ? Mengenai kinerja koki apa bagaimana ?”

Penulis : “Siap Capt, saya ingin menanyakan perihal kualitas koki diatas kapal. Menurut *Captain*, koki seperti apakah yang dibutuhkan oleh perusahaan ?”

Narasumber 1 : “Lha ada keperluan apa kamu menanyakan itu ?”

Penulis : “Saya tertarik membahas permasalahan tersebut untuk bahan skripsi saya Capt.”

Narasumber 1 : “Owalah, oke det. Menurut saya, koki berkualitas itu adalah koki yang mempunyai tanggung jawab atas pekerjaannya, mempunyai etika yang baik dan memiliki cita rasa yang tinggi. Kenapa ? karena apabila koki mempunyai cita rasa yang tinggi terhadap makanan, koki tersebut mampu mengolah makanan dalam bentuk apapun. Selain itu koki tersebut wajib mengenali makanan khas daerah tertentu dan juga makanan *western*.”

Penulis : “Siap Capt. Ijin Capt, berarti perusahaan tidak hanya membutuhkan koki yang handal dalam memasak tetapi juga harus mempunyai etika yang baik ?”

Narasumber 1 : “Iya benar det. Karena untuk menjalin hubungan baik dan keadaan yang kondusif dengan seluruh kru kapal.”

Penulis : “Siap Capt. Saya rasa sudah cukup Capt. Terimakasih Capt waktu yang telah Captain luangkan dan jawaban atas pertanyaan saya.”

Narasumber : “Iya det, sama-sama. Semoga skripsimu lancar ya det.”

Penulis : “Aamiin Capt. Terimakasih Capt. Semoga *Captain* juga diberikan kesehatan oleh Allah.”

Narasumber 1 : “Iya det.”

Penulis : “Ijin Capt, saya ijin kembali.”

Narasumber 2

Nama : Heri Setiawan

Jabatan : *Chief Officer* PT. Pertamina Perkapalan (Persero)

Penulis : “Selamat sore mas ?”

Narasumber 2 : “Selamat sore dek, bagaimana kabarnya ?”

Penulis : “Alhamdulillah mas baik-baik saja. Mas saya ingin bertanya soal kerja koki selama di atas kapal. Apakah mas mengetahui tentang kerja koki ?”

Narasumber 2 : “Iya dek saya bisa menjawab apa yang kamu tanya itu. Ini buat tugas akhir kamu di kampus ya ?”

Penulis : “Iya mas, kebetulan saya mau mengambil tentang koki yang ada di perusahaan ini mas.”

Narasumber 2 : “Menurut saya ya dek, koki di perusahaan ini sudah cukup baik. Namun, apabila dari pihak *Crewing* mempunyai keinginan untuk meningkatkan kualitas kokinya itu lebih baik lagi. Karena apa ? nama baik perusahaan ini juga akan semakin melambung.”

Penulis : “Lalu, koki yang bagaimana yang seharusnya dapat bekerja di atas kapal ?”

Narasumber 2 : “Ya koki yang mempunyai mental yang tinggi. Pekerjaan koki itu adalah pekerjaan yang harus mampu memasang telinga apabila dari atasan tidak suka dengan masak kita. Dia harus bisa mengatur keuangan dalam pembelanjaan, dan harus hidup bersih dalam mengolah makanan.”

Penulis : “Siap mas. Jadi seorang koki itu selain harus bisa masak juga siap mental ketika ada seorang atasan memarahi tentang masakannya tersebut ya mas ?”

Narasumber 2 : “Iya dek, benar sekali.”

Penulis : “Siap mas saya kira sudah cukup semuanya. Maaf mas kalau saya mengganggu waktu mas.”

Narasumber 2 : “Iya sama-sama dek.”